

>LANZA AGUIRRE DÍAZ UTIMÁTUM

Cortarán el vital líquido a morosos

Previo al anuncio del jefe de Gobierno del Distrito Federal (GDF) con motivo del desabasto de agua, el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, sostuvo que el Valle de México está en una situación crítica respecto a su abastecimiento de agua y detalló que el Sistema Cutzamala se han dejado de recibir 2 mil 300 litros por segundo diariamente, a eso hay que agregar que las 7 presas que lo componen registran desde invasiones, asenta-

mientos irregulares hasta fisuras.

Durante una reunión con la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Asamblea Legislativa, Aguirre Díaz informó que el suministro de agua se suspenderá definitivamente a partir de este martes a los domicilios que adeuden más de 5 mil pesos por bimestre, y agregó que el 20 por ciento de los usuarios no paga el servicio.

Además, dijo, "serán remitidos ante el juez cívico quienes desperdicien el líquido para lavar patios,

automóviles o regar jardines", aunque expuso que este problema ocurre principalmente en colonias de altos ingresos".

También anunció que en breve se aplicará un programa de reducción de 20 por ciento en el uso de agua en edificios del GDF y pidió a las autoridades y diputados "destinar los recursos necesarios, no minimizar la problemática del abastecimiento del agua y a darle un trato prioritario".

Explicó que para la rehabili-

tación del Sistema Cutzamala se requieren 5 mil millones de pesos, sin embargo, sólo se destinan 200 millones de pesos que sólo permiten atender "los tramos más dañados y lo más baratito".

Comentó que "el déficit de agua es de 2 mil 300 botellas de un litro cada segundo del día durante todos los días que no se recibe el vital líquido, lo que generará una situación complicada", por lo que aseguró que "si se llega a dar el caso de una falla se alteraría la vida de la ciudad".

*Mónica Alcántara
y Leticia Paula Cruz*

